

Einladung zum Besuchstag Neue Logistikplattform der Migros Aare öffnet ihre Tore für die Nachbarschaft

Nach rund sechs Jahren Bauzeit ist es Anfang September so weit: Die neue Logistikplattform 2030 der Migros Aare wird offiziell eröffnet. Alle Anwohnerinnen und Anwohner der umliegenden Gemeinden sind herzlich willkommen, sich am 8. September 2024 vor Ort ein Bild zu machen und einzutauchen in die Migros Aare der Zukunft.

Es wurde konzipiert, getestet und gebaut. Nun feiert die neue Logistikplattform 2030 der Migros Aare nach über sechsjähriger Bauzeit Eröffnung. Am Wochenende vom 6. bis 8. September 2024 wird die neue Anlage offiziell in Betrieb genommen.



Doch was passiert unter dem neu angelegten Solardach des soeben zu Ende gestellten Logistikgebäudes? Wie sieht es darin aus? Welche Berufsleute stellen den Betrieb sicher? Und wer oder was sorgt dafür, dass jede Migros-Filiale in den Kantonen Bern, Solothurn und Aargau die bestellte Ware punkt- und zeitgenau erhält?

Nachbarschafts- Besuchstag Logistik- plattform 2030

Datum: Sonntag, 8. September 2024, 9.00–15.00 Uhr

Ort: OBI, Gewerbestrasse 11,
3302 Moosseedorf

Fragen wie diese werden für die Bevölkerung der umliegenden Gemeinden am Sonntag, 8. September 2024, beantwortet. Alle Interessierten sind herzlich willkommen, sich die neue Logistikplattform anzuschauen und mehr über ihren Mehrwert für die gesamte Region zu erfahren.

Betriebsbesichtigungen

Am Besuchstag werden regelmässig Betriebsbesichtigungen durch die neue Anlage angeboten, wobei alle Besucherinnen und Besucher die Möglichkeit haben werden, ihre individuellen Fragen zu stellen. Vorsicht: Der Zutritt zum Betrieb wird ausschliesslich mit geschlossenem Schuhwerk gewährt. Wir empfehlen zudem, warme Kleidung mitzubringen; in der Logistikplattform herrschen Temperaturen im Bereich zwischen rund 5–10 °C.

Showroom

Einen Einblick in die Logistik der Migros Aare am Standort Schönbühl sowie in die neue Logistikplattform liefert die Ausstellung im Showroom in der OBI-Eingangshalle. Der Showroom ist am Sonntag, 8. September 2024, ab 9.00 Uhr frei zugänglich.

Verpflegung und Kinderunterhaltung

Für salzige und süsse Snacks sowie kühlende Getränke ist gesorgt. Vor Ort wird zudem kostenlose Kinderunterhaltung angeboten.

Jetzt anmelden!

Für die Teilnahme am Besuchstag ist eine Anmeldung bis am Montag, **2. September 2024**, zwingend. Scannen Sie den QR-Code, um auf das Anmeldeformular zu gelangen:



Wir freuen uns auf Ihren Besuch und auf weiterhin gute Nachbarschaft.